



Sobre Mynor Izquierdo

Conferencista. Estratega. Disruptivo por naturaleza.

Soy Mynor Izquierdo, conferencista internacional, estratega en comportamiento del consumidor y cultura organizacional, con más de 15 años de experiencia transformando negocios y líderes en América Latina.

Combino filosofía práctica, neurociencia, perfilación del cliente y dirección estratégica para crear entrenamientos y conferencias memorables, provocadoras y accionables.

He acompañado a empresas de retail, farmacéuticas, laboratorios, mayoristas, emprendedores y equipos de alto rendimiento en procesos de cambio cultural, transformación comercial, customer experience, mindset organizacional y ventas consultivas.

Creo en el poder del pensamiento claro, la comunicación directa y el enfoque en lo que realmente mueve resultados. No ofrezco discursos bonitos: diseño experiencias de impacto que activan al equipo, alinean propósitos y convierten las metas en decisiones.

Soy el creador de metodologías como **Mentaxis: el eje mental, Momento X de la Verdad** y **Venta Total**, y combino el respeto del Taekwondo con la precisión estratégica a través de mi concepto **Sabonim de la Estrategia**.

Mi enfoque no es motivar. Es **despertar**.

No entreno por entrenar. **Intervengo para transformar**.

Áreas de especialidad:

- Cultura organizacional y liderazgo auténtico
- Seminarios de ventas y prospección avanzada
- Storytelling, mentalidad estratégica y pragmatismo
- Diseño de experiencias wow y momentos memorables
- Coaching ejecutivo basado en PNL, emociones y comportamiento

Lo que dicen mis clientes:

“Baila hasta que llueva”



Testimonios

Diana Artunduaga, Ecuánúmeros
Guayaquil, Ecuador

“Cambiar las creencias e impactar la vida de una persona no se logra fácilmente. Se requiere amor, valor, pasión, energía, conocimientos y mucha fuerza. Todo esto lo tiene Mynor y todo su equipo. Gracias, Sergio, por atraer, mantener y desarrollar a este equipo maravilloso junto a ti, ¡eso es auténtico liderazgo! Gracias por la iniciativa de transformar creencias e impulsarnos a ser cada día no simplemente ‘mejores’, sino únicos. Gracias a la vida, que me ha dado tanto, por este maravilloso programa. La inversión, el viaje, el tiempo, todo ha valido MUCHO la pena.”

Sara Chaparro, El Tiempo
Bogotá, Colombia

“Estos cuatro días en el seminario han sido maravillosos. ¡Ojalá tuviera mil días más así! Lograron cambiar por completo la forma en que me relaciono conmigo misma, y la manera en que me relacionaré de aquí en adelante con las personas. No es un cambio caprichoso, es una transformación consciente y constante, que tiene todo el sentido del mundo. Me siento muy feliz de conocerme mejor a mí misma, y ver que las emociones no son malas, ni son un estorbo, sino todo lo contrario; son justas y necesarias para poder entender a las personas y transformar vidas a través del servicio, campo que amo y estudio constantemente. Hoy, viendo este curso, quiero ser grande como Mynor. ¡Espectacular! Quisiera dejar huella en las personas como él y su equipo lo hacen. Lo único que me queda es agradecer. Todo aquel que quiera ser un muy buen ser humano, y dirigir un equipo exitoso, debe tomar este seminario.

Jhon Jairo Bohórquez, UAEPC
Bogotá, Colombia

“Realmente, fue una experiencia muy enriquecedora en conocimientos. Felicito al Coach Mynor Izquierdo por llevar el mensaje de manera tan poderosa, clara y entretenida y, sobre todo, por inculcar los valores fundamentales en cada situación del trabajo y en la vida. Es importante haber aprendido a decir las cosas, a entrenar constantemente, a cambiar la cultura organizacional, y a cambiar muchas prácticas que, a la luz de lo que aprendimos y descubrimos en el programa, no resultan productivas. Quiero agradecer a todo el equipo de Service Quality Institute por tan excelente servicio al cliente.”

“Baila hasta que llueva”



Mi historia: De la calle a la sala de juntas

No nací rodeado de oportunidades, pero si con algunas. Las fui construyendo con una mezcla de terquedad, observación aguda y sentido común. Antes de hablar en auditorios o entrenar líderes, pasé por pasillos de bodegas, negocios familiares, gimnasios y artes marciales con muchos días sin aplausos y lleno de decisiones difíciles.

Crecí en un entorno donde el esfuerzo era el lenguaje y la desconfianza una defensa. Eso me enseñó a mirar más allá de lo que la gente dice, y a comprender lo que realmente mueve a las personas: su deseo de ser escuchadas, respetadas y transformadas sin humillación.

Desarrolle la capacidad de traducir lo complejo en lo útil, lo emocional en lo accionable, y lo intangible en resultados visibles.

Mis valores son claros: **libertad, verdad, responsabilidad, lealtad y progreso con sentido.** Creo en Dios, en la familia, en la elasticidad cerebral y en el poder de una mente bien dirigida.

“Yo no hablo para convencer. Hablo para que despiertes, actúes y sigas bailando... aunque se burlen, aunque te llamen loco, aunque no crean. Porque como los antiguos cherokees, no dejo de bailar hasta que llueva. Y siempre llueve.”

“Baila hasta que llueva”